

CUWITAN

Bhabinkamtibmas Bripka Dadan Ali Ramdani Hadiri Isra Mi'raj di Ponpes Hubul Quran Desa Jambu

Conggeang - CONGGEANG.CUWITAN.COM

Feb 27, 2024 - 03:06



Bhabinkamtibmas Bripka Dadan Ali Ramdani Hadiri Isra Mi'raj di Ponpes Hubul Quran Desa Jambu

Sumedang, Conggeang - Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, Bhabinkamtibmas Polsek Conggeang, Bripka Dadan Ali

Ramdani, menghadiri kegiatan yang diselenggarakan di Pondok Pesantren Hubul Quran, Desa Jambu, Kecamatan Conggeang. Kegiatan ini berlangsung dengan khidmat dan penuh makna, mengajak para peserta untuk merenungkan perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW. Senin (26/02/2024)

Pelaksanaan kegiatan ini berjalan sesuai dengan petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K, didukung penuh oleh Wakapolres Kopol Meilawaty, SH, SIK, MM, serta Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos. Kehadiran para pejabat ini menunjukkan dukungan penuh Polres Sumedang terhadap kegiatan keagamaan yang berlangsung di wilayah hukumnya.

Bripka Dadan Ali Ramdani dalam sambutannya menyampaikan pentingnya memperingati Isra Mi'raj sebagai momen untuk mengambil pelajaran dan hikmah dari perjalanan Nabi Muhammad SAW. Ia juga menekankan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, agar kegiatan keagamaan dapat berlangsung dengan lancar dan aman.

Pondok Pesantren Hubul Quran, sebagai tuan rumah, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan dukungan dari Polsek Conggeang. Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat silaturahmi antara Polri dengan masyarakat, khususnya umat Islam di Desa Jambu, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW ini diisi dengan ceramah keagamaan yang menginspirasi, doa bersama, dan tukar pikiran tentang nilai-nilai spiritual yang dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Peserta yang hadir merasa terinspirasi dan mendapatkan banyak pelajaran berharga dari kegiatan ini.

Diharapkan melalui peringatan Isra Mi'raj ini, masyarakat semakin meningkatkan keimanan dan ketaqwaannya kepada Allah SWT, serta mempererat hubungan antar sesama dan dengan pihak kepolisian. Kegiatan ini juga menjadi simbol kerjasama yang baik antara institusi keagamaan dan Polri dalam menciptakan suasana yang kondusif di masyarakat.